

«Puentes» – Flamenco-Abend

Mittwoch, 10. April 2019, 19.45 Uhr, Gemeindesaal Zollikon



Soeben ist die Flamenco-Tänzerin Nadine Philipp mit ihrer Gruppe mit einem 1. Preis vom Concurso internacional de baile flamenco puro aus Jerez de la Frontera aus Andalusien heimgekehrt. Darauf darf sie stolz sein, denn eine solche Auszeichnung ist nicht selbstverständlich! In Zollikon ergibt sich die Gelegenheit, sich vom Programm «Puentes» (Brücken) beeindrucken zu lassen und spanische Lebensfreude zu geniessen.

Nadine Philipp und ihre Tanzkolleginnen Ladina Bucher und Naty Cabrera werden vom Sänger Albert Cases, dem Gitarristen Jesus de Joaquin «Puchero» und dem Perkussionisten German «Papu» Gigena begleitet. Sie treten seit Jahren gemeinsam auf, so am Flamenco-Festival Arte reunido im Theater Stok in Zürich, wo sie beachtliche Erfolge feiern durften. Der Flamenco ist ihre Leidenschaft.

Warum heisst das Programm «Puentes»? Es werden Brücken geschlagen zwischen dem klassischen und dem zeitgenössischen Flamenco, zwischen den Tänzerinnen, zwischen den Musikern und den Tänzerinnen, zwischen den Künstlern und dem Publikum.

Nicht nur Musik und Tanz werden dem Publikum in Zollikon geboten, sondern Nieves Ramirez, die in Zollikon mit ihrer «Tapas-Box» erfolgreich ist, wird vor dem Beginn des Anlasses, in der Pause sowie zum Abschluss des Flamenco-Abends köstliche Tapas sowie feurige spanische Weine anbieten und damit kulinarische Akzente zum spanischen Ambiente setzen.

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Veranstaltung besuchen.

Mit freundlichen Grüssen

Alfred Borter

Abendkasse ab 19.15 Uhr
Erwachsene Fr. 25.--
Studierende Fr. 20.--
Mitglieder Kulturkreis Zollikon und
Jugendliche bis 20 Jahre freier Eintritt

www.kulturkreiszollikon.ch